1年前に足を骨折しました。 です。チタンプレートが入っています。 取るか置いておくか悩んでいます。医師の (71歳、女性) 意見を聞きたいです。

骨折

があり、内側にある太い骨を脛 ます。脛骨高原骨折は脛骨の上 骨、外側の細い骨を腓骨といい 膝から足首までには2本の骨

新倉隆宏医師 おそらく骨がくっつき、 でプレートをどうするか判断し

す。 に沿って考えることになりま か置いておくかは患者の希望

る方が多いからです。痩せてい 取り除いています。膝付近、脛 が骨折が治った後にプレートを っている異物感、違和感を覚え 骨周辺は皮膚が薄く、金属が入 経験からいえば、多くの患者



体と親和性が高いので、入れ続 トやスクリューの材料は人間の はないかと推測します。 との間でそんな話になったので んでいる」ということなので、 ます。「取るか置いておくか悩 最近の手術で使われるプレー 、担当医

プレート、違和感あれば除去も

部、つまり膝関節面の骨折です。 のように骨折のズレを直しプレ すが、多くの場合、今回の相談 骨折部のズレがない場合はギプ 定する手術を行います。 ート、スクリュー(ねじ)で固 ス固定で治療することもありま **はくっついているので、そこ** 通常、手術後1年ほどすれば ような場合以外であれば、取る を抜くことが必須ではありませ せん。なので医学的にはこれら けていても基本的に害はありま で、抜去手術が必要です。この が出たりする場合は患部に細菌 たり、腫れや熱があったり、膿 が感染している時の症状ですの ん。ただし、強烈な痛みがあっ

る人や高齢女性ならなおのこと う一度手術は嫌」なら取らなく でしょう。 てもいいし、痛みや違和感の方 手術にもリスクがあります。「も には手術が必要になり、どんな が勝るなら取ればいいと思いま 当たり前ですが、除去のため

す。決定打は、プレートが入っ

るか。患者本人にしか分からな 判断してください。 隆宏—西宮市、兵庫県立西宮病 取りたいかどうかをよく考えて いので、入院、手術をしてまで ていることでどれだけ困ってい 院整形外科部長) ◇第1、3、4日曜に掲載し (兵庫県整形外科医会、新倉